



Wissenschaftliches Stöbern in Magazinen der Mediziner

Die Studentinnen Darlin-Laureen Wachsmuth und Caterina Kremp suchen in den Magazinen der Medizinischen Fakultät der Uni Magdeburg nach Schätzen der Medizintechnikgeschichte. Gefunden haben sie unter anderem ein sogenanntes Pneumothorax-Gerät. Wozu das wohl benutzt wurde? Das finden die Studentinnen im Rah-

men des Objektlabors des Kustodie-Projekts der Uni Magdeburg heraus. Ziel des Projekts ist es, das universitäre Kulturgut ausfindig zu machen, aufzuarbeiten und der Öffentlichkeit zu präsentieren. Im aktuellen Sommersemester geht es um die medizinische Sammlung der Universität. Die Studierenden sind gerade dabei, nicht nur

den Medizintechnik-Keller, sondern auch die geheimen Schätze darin zu entstauben. Jede Gruppe sucht sich zuerst ein Objekt aus und beschäftigt sich dann mit der jeweiligen Geschichte und dem ehemaligen Nutzen. Was die beiden Studentinnen wohl über das Pneumothorax-Gerät herausfinden werden? Foto: Jana Dönnhaupt